

# Neue Trikots für die Handballer

Geschäftsführer der MMH Kunststofftechnik GmbH spenden kompletten Satz

**BATTENBERG.** Die E-Jugend der HSG Ederbergland versucht jetzt ganz in Rot gekleidet, in der Bezirksklasse Gießen für Furore zu sorgen. Denn die Geschäftsführer der MMH Kunststofftechnik GmbH Marco Sittler und Heiko Gaul spendierten den Nachwuchs-Handballern einen kompletten Satz Trikots. Heiko und Marco, dessen Stiefsohn Patrick übrigens auch bei der HSG Handball spielt, freuten sich sich, dass die Kinder ihre Freude an dem Geschenk hatten. Den beiden Geschäftsführern, deren Firma unter anderem Kunststoffteile für die Auto oder Möbelindustrie herstellt, ist es ein Anliegen, zum Beispiel Lernbücher der Battenberger Schule zu spendieren, oder generell etwas für den Jugendsport zu tun. (GB)



**Neue Trikots:** Heiko Gaul und Marco Sittler (von links hinten) von der Firma MMH Kunststofftechnik spendierten den Nachwuchs-Handballern der HSG Ederbergland einen kompletten Satz Trikots. Übergeben wurden sie in der Sporthalle in Battenberg. FOTO: GREBE

29. Jan. 2005